
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence C-2653

Prix 385 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  cimiez  :  3  pièces  de  60  m²  avec  balcon,  situé  en  dernier  étage  d'un

immeuble  niçois  remarquable.  Emplacement  idéal  dans  le  bas  de  cimiez,  à

proximité  des  commerces  et  des  transports.  Cet  appartement,  très  lumineux  est

exposé sud / ouest. Entièrement rénové, il est composé d'un séjour de plus de 30

m² avec cuisine aménagé et équipé ouvrant sur un balcon au sud, de 2 chambres,

2  salles  d'eau  et  un  wc  séparé.  Très  belle  vue  Dégagé  et  aperçu  mer.

l'appartement  a  été  rénové  et  meublé  avec  soins  et  avec  des  matériaux  haut  de

gamme. Rare sur le secteur.

Nice  -  cimiez:  3  rooms  of  60  m²  with  balcony,  located  on  the  top  floor  of  a

remarkable nice building. Ideal location in the lower part of cimiez, close to shops

and transport. This apartment, very bright faces south/west. Completely renovated,

it is composed of a living room of more than 30 m² with fitted and equipped kitchen

opening  onto  a  balcony  to  the  south,  2  bedrooms,  2  bathrooms  and  a  separate

toilet.  Very  beautiful  open  view  and  glimpse  of  the  sea.  The  apartment  has  been

renovated and furnished with care and high-end materials. Not usual here.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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